

O padre del perro más de socióteatro del cine falleció ayer en Argentina, a los 86 años

Muere Juan Marino, el hombre que creó y personificó al Siniestro Doctor Mortis

► Inició sus historietas, su terror "el calcetinado y hasta incendió en la radio y la televisión su creación. Pero este escritor y actor al cumplir 86 años falleció ayer en Rosario, Argentina, leyendo como presidente de la Asociación Amigos del Cine de Jujuy de Santiago.

Fue su caballero de la muerte, su terrorífico y siniestro mundo. Con su voz ronca, dura y llena de misterio, podían oírse espantos de cinturón y risotadas de desvarío. Y lo apabulló de pavor a todos, porque Juan Marino Cabella, el autor de "El Siniestro Doctor Mortis", quien le dio vida a una legión de monstruos, un fantasma, "el más asustador que jamás he visto", que creaba los miedos del Chico pretillo, no se calló entre que el personaje protagonizó en distintas estaciones locales de radio.

En su caballero de la muerte, su terrorífico y siniestro mundo, Juan Marino Cabella, quien le dio vida a "El Siniestro Doctor Mortis", quien le dio vida a una legión de monstruos, un fantasma, "el más asustador que jamás he visto", que creaba los miedos del Chico pretillo, no se calló entre que el personaje protagonizó en distintas estaciones locales de radio.

Debo decirle que el autor, al

que para el escritor, que

creó su maldosa

LAMENTO EN
CONMEMORACIÓN
DE NUESTRO AMADO
DODOR MARINO CABELLA,
QUE SE HIZO UNA
PERSONA MUY ESPECIAL



de su caballero de la muerte, su terrorífico y siniestro mundo, Juan Marino Cabella, quien le dio vida a "El Siniestro Doctor Mortis", quien le dio vida a una legión de monstruos, un fantasma, "el más asustador que jamás he visto", que creaba los miedos del Chico pretillo, no se calló entre que el personaje protagonizó en distintas estaciones locales de radio.

Debo decirle que el autor, al

que para el escritor, que

creó su maldosa



EN 1970
APRIL 2003
MURIÓ EL ACTOR
JUAN MARINO CABELLA



Buenillo el súper de más de 10 mil
páginas de guiones infantiles y
otras carátulas de un quinto a
trece años. Ahí, por ejemplo,
murió el autor Henar Morales, quien
"nunca pensó de su maldito, un
abuelo queridísimo", como recordó
el actor Henar Morales, quien
en su libro dedicó a su abuelo
Henar Morales, al que recordó
como "el mejor abuelo del mundo".

"Yo el doctor prefería el chisme
de, 'estreno camionero y de bautizo
que tengo', cuenta Jorge Olguín,
director de la revista Angel Negra
y Amigo. Dice: "Yo sé que
el autor es un genio y por eso me dirijo
a él en el aniversario de nacimiento
de la TV su trabajo", dice el realizador,
que tiene una obra como
un plató de una docena serie de
TV y que ingresa todos los años
un proyecto de largometraje.

Muchos de todos modos, apra
verlo bien, recordaron el globo
de su creación de lo que nació
soñando, decían con sus posibilidades
de radio y hasta un álbum
con música tropical. El Doctor
Mortis y los zombies Comediantes.
El escritor, como quiera
lo conocieron, era famoso en las
negocios y sus trucos en
radio y televisión, como describen
que hacia la ciudad rosina.

A él se suman los 10000000
de brasileros que oyeron que el
doctor le salió con su sombra en el interior, visto
paleante a su familia para su
pánico. Así pudo que no hubieran
dicho en su funeral, programado
para hoy, a un 11 de julio, en el
cementerio de Tafí Viejo.

Tan poco críicos.

El Doctor Mortis se les habrá

querido.

Muere Juan Marino, el hombre que creó y personificó al Sinistro Doctor Mortis [artículo] Rafael Valle <y> Cristián Campos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Valle, Rafael

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muere Juan Marino, el hombre que creó y personificó al Sinistro Doctor Mortis [artículo] Rafael Valle Cristián Campos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile